

Kippel⁰¹

ENTORNO

El bitcoin, en máximos, supera por primera vez los 4.000 dólares

La moneda virtual ha aumentado su valor en más de mil dólares en el último mes y alcanza durante el domingo un máximo de 4.223 dólares.

13 AGO 2017 — 22:00

El bitcoin supera sus máximos. Durante la jornada de ayer, la moneda virtual superó por primera vez los 4.000 dólares, alcanzando un tope de 4.223,03 dólares (3.571,59 euros), según la valoración recogida por el portal especializado *Coindesk*.

POR KIPPEL01

La moneda, que en el último mes ha aumentado en casi 2.000 dólares su valoración (el 16 de julio cotizaba a 1.938,94 dólares), se ha visto impulsada por la baja aceptación de bitcoin cash, una escisión que opera desde comienzos de este mes con un código diferente.

A 31 de diciembre de 2016, la moneda cerró con una cotización de 968,23 dólares. El bitcoin, que no está respaldado por ninguna entidad ni banco central, basa su cotización sencillamente en la oferta y la demanda.

1/1

<https://www.kippel01.com/entorno/el-bitcoin-en-maximos-supera-por-primera-vez-los-4000-dolares.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.